



Pressemitteilung

München, 24. November 2015

KRAVENS LETZTE JAGD Streetart-Ausstellung

in der Färberei,
Claude-Lorrain-Straße 25 (RG),
Telefon: 089/62 26 92 74
www.diefaerberei.de

Vernissage: 4. Dezember 2015 ab 19 Uhr
Dauer der Ausstellung: 5. – 13. Dezember 2015
Öffnungszeiten: täglich 16 – 19 Uhr
Eintritt frei

Kraven the Hunter, aka Sergej Kravinoff, Düsseldorfs einfallsreichster und obskurster Street Artist zeigt seine neusten Stickerarbeiten unter dem Titel „Kravens letzte Jagd“ in der FÄRBEREI.

Seit Jahren bereichert er mit seinen typischen humorvollen und gleichzeitig hintergründigen Stickern die Straßen der Stadt. In seinen Arbeiten bezieht er sich meist auf bekannte Film- und Fernsehserien und kreiert alternative Handlungen, Szenen und Enden. So fordert Kraven den Betrachter mit seinen Seherfahrten zum Umdenken heraus.

Die Ausstellung „**Kravens letzte Jagd**“ ist vom **5. bis 13. Dezember** in der **Färberei**, Kreisjugendring München-Stadt, zu sehen. Die **Ausstellung** wird am **4. Dezember um 19 Uhr eröffnet**.

Pressekontakt:

Antje Henkel-Algrang
e-mail: diefaerberei@kjr-m.de
089/62269274



Städtische Einrichtung
in Trägerschaft des
Kreisjugendring München-Stadt